

ACTA NÚMERO 104
SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DEL
CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUANAJUATO
SESIÓN ORDINARIA
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES
TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
SESIÓN CELEBRADA EL 26 DE MARZO DE 2021

PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA EMMA TOVAR TAPIA

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, se reunieron las diputadas y los diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato para llevar a cabo la sesión ordinaria a distancia a través de herramienta tecnológica, previamente convocada, la cual tuvo el siguiente desarrollo: - - - - -

La presidencia solicitó a la secretaría pasar lista de asistencia y certificar el cuórum. También hizo saber a las diputadas y a los diputados que deberían mantenerse a cuadro en su cámara para constatar su presencia durante el desarrollo de la sesión. - - - - -

La secretaría pasó lista de asistencia. Se registró la presencia de veintinueve diputadas y diputados. Se registró la inasistencia de la diputada Claudia Silva Campos calificada de justificada por la presidencia en virtud del oficio presentado previamente en términos del artículo veintiocho de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado. El diputado Rolando Fortino Alcántar Rojas se incorporó a la sesión durante el desahogo del punto cuatro del orden del día. Se justificó la inasistencia de la diputada Claudia Silva Campos a la sesión ordinaria del día veinticinco de marzo del año en curso, en razón del oficio remitido en términos del artículo veintiocho de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado. Se registraron las inasistencias de las diputadas Jessica Cabal Ceballos y Katya Cristina Soto Escamilla y del diputado Ernesto Alejandro Prieto Gallardo. - - - - -

Comprobado el cuórum legal, la presidencia declaró abierta la sesión a las once horas con ocho minutos del veintiséis de marzo de dos mil veintiuno. - - - - -

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al orden del día. Mismo que, en la modalidad convencional, resultó aprobado en votación económica por unanimidad de votos de los presentes, sin discusión. - - - - -

En votación económica, en la modalidad convencional, se aprobó por unanimidad de votos de los presentes, sin discusión, la propuesta de dispensa de lectura del acta de la sesión ordinaria, celebrada el veinticinco de marzo del año en curso. En los mismos términos se aprobó el acta de referencia. - - - - -

En votación económica, en la modalidad convencional, se aprobó por unanimidad de votos de los presentes, sin discusión, la propuesta de dispensa de lectura de las comunicaciones y correspondencia recibidas, en razón de encontrarse en la Gaceta Parlamentaria, así como los acuerdos dictados por la presidencia. Por lo que, la presidencia ordenó ejecutar los acuerdos recaídos conforme al acuerdo aprobado. - - - - -

En el siguiente punto del orden del día, la presidencia indicó que con fundamento en el artículo ciento cincuenta y ocho de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, y en virtud de que el pasado cuatro de marzo del año en curso, el ciudadano Licenciado Diego

Sinhue Rodríguez Vallejo, Gobernador del Estado, presentó el tercer informe del estado que guarda la administración pública del estado, se procedería al análisis del mismo. De igual forma comunicó que en atención al acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, se abordarían en la sesión todos los ejes contenidos en el informe, mediante un posicionamiento general a cargo de la diputada y de los diputados de las representaciones parlamentarias y de un diputado o diputada por grupo parlamentario, hasta por ocho minutos. En actos sucesivos, la presidencia concedió la palabra a la diputada María de Jesús Eunices Reveles Conejo de la Representación Parlamentaria del Partido del Trabajo; al diputado Jaime Hernández Centeno de la Representación Parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano; al diputado Juan Elías Chávez de la Representación Parlamentaria del Partido Nueva Alianza; a la diputada Vanessa Sánchez Cordero, Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México; al diputado Isidoro Bazaldúa Lugo, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática; al diputado Héctor Hugo Varela Flores, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional; a la diputada María Magdalena Rosales Cruz, Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Morena y al diputado J. Jesús Oviedo Herrera, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional. - - - - -

En el apartado de asuntos generales, no se registraron intervenciones. - - - - -

La secretaría informó que se habían agotado los asuntos listados en el orden del día; que el cuórum de asistencia a la sesión había sido de treinta diputadas y diputados; que se registró la inasistencia de la diputada Claudia Silva Campos, justificada en su momento por la presidencia. -

La presidencia informó que el diputado Israel Cabrera Barrón no asistió a la presente sesión tal como se manifestó en el escrito remitido de conformidad con el artículo veintiocho de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, por lo cual, dio por justificada dicha inasistencia. Asimismo, la presidencia expresó que, en virtud de que el cuórum de asistencia se había mantenido, no procedería a instruir a la secretaría a un nuevo pase de lista; por lo que levantó la sesión a las doce horas con cinco minutos e indicó que se citaría para la siguiente sesión por conducto de la secretaría general. - - - - -

Todas y cada una de las intervenciones de las diputadas y de los diputados registradas durante la presente sesión se contienen íntegramente en versión mecanográfica, y forman parte de la presente acta, así como los escritos por los que se solicitaron las justificaciones de las inasistencias de la diputada Claudia Silva Campos a la sesión ordinaria del veinticinco de marzo del año en curso y a la presente sesión y del diputado Israel Cabrera Barrón a la presente sesión. Damos fe. - - - - -

Emma Tovar Tapia
Diputada presidenta

Celeste Gómez Fragoso
Diputada secretaria

María Magdalena Rosales Cruz
Diputada secretaria

Ma. del Rocío Jiménez Chávez
Diputada vicepresidenta